
Mike Frantz (#17)
Beitrag von „putzi“ vom 14. September 2021, 09:07

Was eine erneute Beschäftigung bei uns angegangen wäre sehe ich es ebenfalls als richtig an
das wir ihn nicht geholt haben, allerdings net aus Gründen "beleidigte 15jährige" sondern
deshalb weil wir ihn als Spielertypen einfach nicht gebraucht hätten weswegen ich jetzt auch
kein Freund einer Rückholaktion gewesen wäre.

In seiner Zeit bei uns wüsst ich etz net was man ihm anlasten sollt.
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